

Ehre Treue Pflicht

Star Trek Online 2409

Von Deki78

Kapitel 4: Mutara Nebel, Der Kampf gegen Venbok

„Die Rache ist ein Gericht, das am besten kalt serviert wird... - Es ist sehr kalt im Weltraum Venbok“, zitierte Captain Gur sitzend auf seinem Kommandostuhl ein alt überliefertes klingonisches Sprichwort. „Wie einst Kahless die Schlange von Xol häutete, das Feld seines Vaters abgeerntete und seiner Geliebten eine Statue geschnitzt hatte, werden sich die Krieger auch in dieser Schlacht als würdig erweisen“, gab er ausserdem wieder. Die Angriffsspitze bildeten die beiden Vertreter der Vor'cha-Klasse, Vorkan und die K'Chus, deren Captains Gur und Korla glorreich und ehrfurchtgebietend in das zu bekämpfende Perimeter zügellos eindrangen. Weiter achtern folgte Kelu mit seinem Schlachtkreuzer des Koro't'inga-Modells, welcher auf die leichten romulanischen Warbirds des T'Varo-Typs abgesehen hatte. Pavosh und sein Aussenteam, die erfolgreich zurück auf der Tarpok ihre Posten bezogen, brachten den erbarmungslosen Raptor eines wendigen ferner aufgewerteten Somraw-Exemplars ins Geschehen. Während Major General Panadoun auf der Vorkans-Brücke den Schlachtverlauf betrachtete, verfiel er in leicht entschwundenen Erinnerungen an die seinerzeit endlos stattfindenden barbarischen Stammeskriege auf Ferasa Prime, sei es dereinst um Siedlungsgebiete gewesen oder die Bekämpfung einer prädominierenden drakonischen Schar von Regenten.

Vorkans Einsatzoffizier Larkum meldete sich von seiner Konsole: „Captain, wir haben bis auf einen schwerbeschädigten Warbird der Mogai-Klasse alle Schiffe vernichtet. Die K'Chus sowie K'lac berichten über mittelschwere Schäden. Sie kümmern sich drum.“ Amüsiert sah Captain Gur zu seinem vorgesetzten ferasanischen Offizier im hinteren Bereich der Brücke. Nun kam ein Bericht der Taktikstation über eine Entdeckung eines kleinen Fluchtshuttles im Schlachtgebiet. „Jemand wollte fliehen, was? Mein lieber Venbok, ich freue mich Sie auf der Vorkan zu begrüßen“, erklärte Panadoun. Das Fluchtshuttle wurde per Traktorstrahl an die Vorkan gezogen und in der vorderen Shuttlerampe platziert.

Unterdessen erhielt ebenso die Tarpok frohe Botschaften der K'lac und K'Chus. Die Brückenmannschaft schaute gespannt und stolz auf die Anzeigefläche. „Legen Sie sie auf den Schirm“, befahl Pavosh. Captain Kelu verkündete: „Wir haben heute einen

guten Kampf ausgetragen. Nicht übel Tarpok." Kelu begann ein Siegeslied zu singen und die Brückenbesatzungen der K'lac, K'Chus und der Tarpok stimmten gedrungen mit ein. Captain Korla brachte in einem zunehmend anschwellenden Gedöns und Tamtam noch ein Gedicht über Ruhm und Ehre.

Gurs ausgefallene Einladung an einer prickelnden Schaulust auf der Vorkan teilzunehmen, konnte Pavosh nicht ablehnen. „Sorthel, übernehmen Sie die Brücke“, sagte schliesslich der Kommandant.